

Den digitalen Wandel an der TU Graz mitgestalten

Wissen und Know-how rund um Veränderungsprozesse aufzubauen und die digitalen Initiativen an der TU Graz mitzugestalten – das ermöglicht das Digital-Change-Netzwerk.

■ Sarah Woywod

Die meisten von uns haben im beruflichen Alltag schon Veränderungen miterlebt. Auch die digitalen Initiativen an der TU Graz sind Veränderungen, über die es zu reflektieren und zu diskutieren lohnt. Mehrmals im Jahr trifft sich daher eine fachübergreifende Gruppe an Interessierten, um sich über digitale Veränderungsprozesse auszutauschen.

Bei den Treffen werden aktuelle Initiativen vorgestellt, unterschiedliche Perspektiven und Erfahrungen geteilt sowie eigene Veränderungsvorhaben gestaltet. Ziel des Netzwerks ist es, die Gruppe von interessierten Mitgestalter*innen zu erweitern, eingeladen sind dazu herzlich alle TU Graz-Mitarbeitenden, die ein Stück weit als

Change-Botschafter*innen wirken möchten. Vor allem der bereichsübergreifende Austausch von Best-Practice-Beispielen aus der Perspektive von Change Management wird von den Teilnehmenden als Mehrwert gesehen. So soll der Wandel an der TU Graz durch Veränderungskompetenz und die Auswahl der richtigen Methoden und Werkzeuge aktiv unterstützt werden.

Termin Tipp!

Kommen auch Sie zum nächsten Treffen – werden Sie Teil des Digital-Change-Netzwerks!

Das **nächste Netzwerktreffen** findet am **25. Mai 2023 von 13:00 bis 15:00 Uhr** statt, voraussichtlich im neuen DataHouse in der Sandgasse 36. Daniel Gruber (ZID) präsentiert die Initiative rund um die Einführung des Messaging-Tools „TU chat“. Wie gewohnt sind Teilnehmende aber auch herzlich eingeladen, eigene Themen und Fragestellungen einzubringen und in Kleingruppen zu diskutieren. Bei Interesse bitte um formlose Anmeldung per E-Mail an **▶ margit.schwarz@tugraz.at** oder telefonisch per DW 8711. ■



Bildquelle: TU Graz

Jetzt einreichen: TU Graz SciPix – → Forschung im Fokus

Wie sieht Ihr Labor aus? Was tut sich unter Ihren Mikroskopen?
Wie mischen sich Chemikalien? Antworten auf diese und ähnliche Fragen sucht auch 2023 der Bildwettbewerb TU Graz SciPix.

■ Birgit Baustädter

TU Graz SciPix sucht wieder die schönsten und interessantesten Fotos und Videos aus der Wissenschaftswelt der TU Graz. Zu gewinnen gibt es, wie jedes Jahr, 1.500 Euro oder TU Graz Sunnybags. Reichen Sie Fotos oder Videos, gerne auch aus Ihren Archiven bzw. als Fotomontage oder Visualisierung, bis 16. Juni ein und gewinnen Sie einen Geldpreis oder ein TU Graz Sunnybag.

Aus allen Einreichungen sucht eine fachkundige Jury und anschließend das Online-Publikum die schönsten Beiträge aus.

Eines der prämierten Bilder 2022:

Der abgebildete Weinstein („Weindiamant“) ist das natürliche Produkt von Mineralien und Fruchtsäuren und ein Qualitätsmerkmal des Weins. Das Bild wurde vom FELMI-ZFE-Team mit einem Polarisationslichtmikroskop aufgenommen.

Preisverleihung am Wissenschaftstag

Die Preisverleihung findet am Wissenschaftstag der TU Graz – TU Graz Science for Future am 27. September statt. Der Wissenschaftstag ist in diesem Jahr dem großen Thema „Neue Welten in der Produktion“ gewidmet. Die Keynote-Vorträge von Matthias Weigold

(TU Darmstadt) und Merit Bodner (TU Graz) führen in das Thema Produktion ein, eine Podiumsdiskussion greift aktuelle Themen auf und am Nachmittag vertiefen drei Themensessions mit unterschiedlichen wissenschaftlichen Beiträgen sowie eine Posterausstellung den Wissensaustausch. ■



Bildquelle: FELMI-ZFE